



Nota de Prensa N.º 020-2015 /JAO-CR

Mobiliarios serían entregados en el 2016

MINISTERIO DE EDUCACIÓN DEJA SIN SILLAS Y CARPETAS A LA GUE MARIANO MELGAR

El congresista Justiniano Apaza, manifestó que la gestión de Jaime Saavedra se burla y no se preocupa por la educación en Arequipa, puesto que a meses de culminar el año escolar, el sector Educación no cumplió con entregar el mobiliario (sillas, carpetas, libreros, etc) a la GUE Mariano Melgar que debieron ser entregadas en el mes de julio 2015.

"La entrega de mobiliario para la GUE Mariano Melgar estaba programado para el mes de julio; sin embargo, estamos en el mes de setiembre y vemos que eso no se cumplió. En Reiteradas veces he solicitado información al Ministerio de Educación sobre el tema, pero no responden", comentó.

En la misma línea, Apaza Ordoñez, indicó que el Programa Nacional de Infraestructura Educativa (PRONIED) reprogramó la entrega de mobiliario para la GUE Mariano Melgar para mayo del 2016.

"Estoy seguro que los hijos de los altos funcionarios y del ministro Jaime Saavedra estudian en condiciones óptimas, por eso no le interesan que los niños arequipeños estudien en una situación deplorable", enfatizó.

Finalmente, el representante por Arequipa, exigió que la ineficiencia del ministro no afecte la culminación de la entrega de equipos de cómputo y mobiliario para el I.E Independencia Americana de Arequipa, el mismo que PRONIED ha programado entregar en octubre de este año.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 14 de setiembre del 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891 / 964731548